



Experiencias que transforman tu vida



Clan Del Sol

"El nacimiento de un nuevo hombre"

"Un hombre que no abraza sus heridas jamás se sentirá feliz con lo que él es, entonces para ocultar su infelicidad tendrá que crear todo tipo de comportamientos violentos; a veces se hará daño sólo a él mismo, aislándose del mundo entero, y otras veces hará daño a otros de diferentes formas, por ejemplo, yendo a la guerra donde la sociedad ha dado permiso para matar a otros, todo esto para no sentir sus heridas originales. Cuando un hombre se permite ser sensible y abrazar sus heridas, este abrazo inicia el despertar de la alquimia en su corazón trayendo paz, comprensión y una profunda relajación de sus tensiones originadas por el dolor oculto".

- A. Nodedt



Clan Del Sol

El Linaje Del Clan Del Sol

Osho, a finales del año 1989, entregó las instrucciones para que se creara el grupo del hombre a Yogi (Dhyan John). Luego, fue llevado por Indivar y Bhadra durante algún tiempo; en los países nórdicos lo impartió Sudheer, y posteriormente Wadud (Prasad) continuó compartiendo este grupo en Italia y Dinamarca, llevando el nombre original en inglés "Men's Liberation" ("Liberación del hombre").

En mayo del 2016, Anan recibe la transmisión de este grupo por parte de Prasad en Italia y dialogan la posibilidad de cambiarle el nombre -dado que Anan iniciaría a compartir este grupo en Latinoamérica-, tomando así el acuerdo de llamarlo "Clan del Sol". En la actualidad, Anan continúa el linaje conservando las instrucciones principales que Osho dio para este grupo y lo comparte en varios países de Latinoamérica y España con el nombre "Clan del Sol", y Sudheer en varios países de Europa bajo el nombre "Men's Liberation".



Clan Del Sol

Osho creó este grupo para dar al hombre la posibilidad de descubrir su verdadera naturaleza y vivir en libertad. Es un taller para hombres que quieren encontrar por sí mismos el significado de ser hombre; es para hombres que quieren tomar su poder y están plenamente comprometidos con la vida y con disfrutar todo lo que ésta ofrece y al mismo tiempo, estar centrados en su Ser interior. Es para hombres que valoran tener relaciones significativas que nutren, apoyan y mantienen su integridad e individualidad única.

El secreto para esto es el equilibrio. Durante siglos, místicos e iluminados han sabido que todo hombre y toda mujer poseen dentro tanto energía masculina como femenina. Cuando cualquiera de estas energías está fuera de balance o ausente en nuestra vida, nos podemos sentir incompletos y agobiados por todos los desafíos que ésta nos presenta; incluso si estamos siendo exitosos, sentimos que algo nos falta.

Este grupo brinda una experiencia directa de tus energías masculina y femenina para que puedas descubrir su naturaleza profunda y reconocer lo que cada una contribuye en tu vida. Aprenderás el arte del equilibrio y cómo estos dos aspectos esenciales dentro de ti, pueden estar en armonía.

Muchos de los problemas que enfrentan los hombres hoy en día, están relacionados a conflictos con mujeres, con otros hombres y/o consigo mismos: el estrés de sentir que hay mucho que hacer y que no eres lo suficientemente fuerte o no tienes el tiempo suficiente, la sensación de que la vida no tiene sentido y está llena de rutinas aburridas, la inhabilidad de abrirse y tener relaciones fructíferas. Éstas, entre muchas otras inquietudes en tu vida, pueden empezar a desaparecer en la medida que nos volvamos más conscientes, alertas de nuestra naturaleza más profunda.

Este es un grupo intenso y al mismo tiempo muy relajado y profundamente placentero. Al aceptar el desafío de participar en este grupo de manera total y abierta, experimentarás la promesa de una transformación liberando el amor natural en tu corazón y el poder e inteligencia que todo hombre tiene dentro. Experimentarás lo que es sentirte completo y centrado en ti mismo.